



## Le CCAS distribue des masques aux associations aidant les plus précaires

**Ce jeudi 5 août, le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) organisait une distribution de masques à destination des associations grenobloises œuvrant auprès de publics en grande précarité.**

Cette distribution a eu lieu à l'accueil du Centre communal Camille Claudel, de 14h à 15h. Une quarantaine d'associations ont reçu quelques 20 000 masques en tissu et chirurgicaux.

Avec la crise sanitaire, les dépenses contraintes des ménages doivent désormais intégrer l'achat de masques et de produits désinfectants. Proportionnellement, ces budgets pèsent beaucoup plus sur le pouvoir d'achat des plus précarisé-es ce qui démontre que la crise sanitaire s'appuie sur les inégalités sociales et les renforce. Plusieurs estimations ont été réalisées et démontrent que ces dépenses supplémentaires vont de quelques dizaines d'euros à plus de 200€ pour certains ménages.

Ainsi, depuis le début de la pandémie, la Ville de Grenoble et son CCAS accompagnent les Grenobloises et Grenoblois pour réduire la propagation du virus (distribution de masques, campagnes de dépistage, etc.), lutter contre l'isolement (création de la plateforme d'entraide Volontaires solidaires, parrainage des jeunes, animation du registre des personnes fragiles isolées, etc.), aider les plus fragiles (distributions alimentaires, maraudes, accueil de jour, etc.) et soutenir les actrices et acteurs associatifs, économiques, sociaux, culturels, et sportifs. La Ville de Grenoble intervient en priorité auprès des habitant-es les plus fragiles et isolé-es.



Dès l'hiver, la Ville a ouvert des lignes de vaccination dans son centre municipal. Elle est partenaire du vaccinodrome d'Alpepo. Au printemps, la Ville, son CCAS, et le CHU ont mené une expérimentation de vaccination à domicile pour les personnes en grande vulnérabilité ou n'ayant pas la possibilité de se déplacer.

Du 25 mai à la mi-juillet, afin de renforcer le dépistage et limiter la propagation du virus, un bus de dépistage et d'information sur la vaccination Covid est allé à la rencontre des habitant-es au plus près de chez eux, dans trois quartiers grenoblois où les laboratoires sont peu présents.



Les 5 et 26 juillet, une opération de vaccination destinée aux plus précaires, coordonnée par l'ARS, était organisée au Diocèse par la Ville et le Secours catholique. Une cinquantaine de personnes ont ainsi pu être vaccinées. L'information sur cette opération a été partagée avec les associations du territoire et lors des maraudes. Les 28, 29 et 30 juillet, le CCAS de Grenoble en partenariat avec le CHU Grenoble Alpes et l'ARS Auvergne Rhône Alpes ont organisé une autre campagne de vaccination gratuite et sans rendez-vous destinée aux personnes en situation de grande précarité.